



Periodos 2024-2028

Asume el nuevo concejo municipal de Graneros en medio de déficit financiero

XIMENA MELLA URRA / FOTOS: MARCO LARA.

"Prometo y juro por Dios y por mis vecinos y vecinas de Graneros". Con esta frase y su mano sobre la Biblia, tomó juramento como nuevo alcalde, Marcelo Miñañir Matus, en la ceremonia de asunción del nuevo concejo municipal de esta comuna. De igual forma asumieron los nuevos concejales: Carlos Ávila Parraguez, Teresa Elgueta Moreno, Valentina Segovia Donoso, Angélica Moreno Miranda, Natalia Espinoza Valerio y Thae Loiza Galaz. En esta sesión extraordinaria se leyeron extractos de las actas de proclamación emanadas desde el Tribunal Electoral de la Sexta Región tras las elecciones de octubre pasado. La secretaria municipal, Marlene Lepe, fue la encargada de leer dichos documentos e hizo el rol de ministro de fe para tomar juramento o promesa de rigor a cada uno de los nuevos integrantes de este concejo entrante. De igual manera, se aprobó por unanimidad que las sesiones ordinarias de concejo se desarrollarán los días miércoles correspondientes a la segunda, tercera y cuarta semana



El nuevo concejo municipal de Graneros.

de cada mes a las 15:30 horas en el Salón Oval del municipio. En la ocasión Miñañir valoró la llegada de "nuevas caras a este espacio democrático" sin antes agradecer el apoyo de su familia, de sus padres, y de sus colegas concejales anteriores. "Fuimos construyendo un trabajo serio y responsable. Hoy la sabiduría y compromiso serán los pilares para el desarrollo de Graneros", argumentó el nuevo edil que salió electo en octubre pasado con más de 8 mil 500 votos. Añadió también que la comuna requiere de cambios urgentes. "Estamos en una realidad muy compleja.

Recibimos el municipio en una situación crítica con serias limitaciones y una deuda acumulada que nos pone freno a decisiones a corto plazo. Hoy adeudamos 600 millones de pesos a CGE desde 2019, 300 millones más con La Yesca desde 2018, deuda con EFE por los cruces ferroviarios por 367 millones de pesos, 120 millones con JUNJI, 30 millones con Vertedero de Enseres en Desuso, cinco mil millones en déficit que se arrastran en el área de Educación", entre otros ítems. Y eso los motivó a querrelarse contra quienes resulten responsables, con el "fin de buscar soluciones para reconstruir un municipio que hoy está destruido".

El recién asumido alcalde reiteró los desafíos que toman como nuevo concejo. "Tenemos metas claras y ambiciosas en salud pública, seguridad y en educación. Nos enfocaremos en la labor social y en construir una comuna más moderna y acorde a los tiempos. No puedo hacerlo solo, es un proyecto de todos los vecinos y vecinas. Estoy aquí para servir a todos, ese es mi compromiso. La municipalidad es de todos los granerinos", sentenció

Nueva imagen corporativa

Con el fin de seguir en la senda de la renovación administrativa y su modernización, con el nuevo concejo llega también a Graneros una nueva imagen corporativa la cual fue presentada en este formal acto. Tal como lo explicó el alcalde Miñañir, "hace dos meses que veníamos trabajando esta nueva imagen corporativa. Quisimos destacar al gran artista granerino Mauricio Correa, quien tiene obras destacadas internacionalmente. A través de su trabajo que es la imagen de un ave, la loica, que con su pecho rojo representa la pasión que debemos tener cada uno de nosotros en nuestro rol de servidores públicos".

El nuevo alcalde Marcelo Miñañir Matus y los seis concejales tomaron juramento en sesión extraordinaria para iniciar nuevo periodo administrativo por los próximos cuatro años.

Marcelo Miñañir.

NUEVOS CONCEJALES

El nuevo y único concejal varón, Carlos Ávila, añadió que hay "grandes desafíos debido al déficit increíble con el que recibimos el municipio. Pero vamos a mirar hacia el futuro para salir con este barco que se estaba hundiendo, pero en conjunto con todos los concejales saldremos adelante", dijo agradeciendo a quienes votaron por él, más de 2 mil 500 personas, y a quienes lo han apoyado en sus más de 35 años de labor social en esta comuna.

"Es maravilloso que seamos varias mujeres en el concejo, esto habla de un cambio en la mentalidad y paradigmas. Representar a las mujeres, a los jóvenes y a la diversidad de personas en la comuna es un orgullo. Con muchos proyectos en mente y a través de la autogestión podemos lograr grandes cosas", indicó por su parte la concejal más joven (26) Valentina Segovia.

Angélica Moreno va por su segundo periodo consecutivo como concejal. El desafío es ordenar la casa, dice, y ahora que llegó el nuevo alcalde "tenemos la información del déficit y la tendremos que subsanar". En tanto, Natalia Espinoza llega por primera vez a este municipio, tras algunos años como dirigente social en la comuna y concuerda en que la Seguridad Pública debe ser el primer desafío a tratar. "Son varias las áreas en las que me gusta trabajar. Lo importante es trabajar y tener las ganas y disposición de escuchar a la gente".



Diversas autoridades regionales acompañaron a la comuna en esta tradicional ceremonia. Entre ellos, la diputada, Marcela Riquelme; el Seremi de Gobierno, Carlos Carrasco y la Seremi de Educación, Alyson Hadad.



Marcelo Miñañir presidió el primer concejo en sesión extraordinaria para dar la partida a cuatro años de nuevo gobierno comunal, y con nueva imagen corporativa.



Gran asistencia de público se apreció en los jardines de la Casa de la Cueva en Graneros.